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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi acompanha
obra de reconstrução total da quadra esportiva da
escola municipal Prof° Lázaro Gonçalves Teixeira

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, nesta ter-
ça-feira (16), acompanhado
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, e junto ao di-
retor da Secretaria de Pla-
nejamento e Obras, Carlos
Márcio, acompanhou o an-
damento da obra de recons-
trução total da quadra es-
portiva da escola municipal

Prof° Lázaro Gonçalves Tei-
xeira, no Jardim Santo An-
tônio, em Monte Mor, em be-
nefício dos estudantes e de
toda a comunidade escolar.

Na ocasião o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
mencionou a satisfação em
ver Monte Mor avançando,
com muitas ações de melho-
rias proporcionando ganhos

valorosos para a população.
"Os investimentos da nossa
administração na Educa-
ção, é um dos muitos pas-
sos que temos dado em
direção a um município
mais evoluído e melhor
para as famíl ias de Mon-
te  Mor,  pr inc ipa lmente
para nossos alunos, que
são tão importantes para

o futuro de nossa cidade".
Um trabalho em conjun-

to entre a Secretaria de Edu-
cação e a Secretaria de Pla-
nejamento e Obras de Mon-
te Mor, vem desenvolvendo
neste período de férias es-
colares, diversas obras me-
lhorias em infraestrutura
pelas unidades da rede mu-
nicipal de ensino, como por

exemplo, na obra de cons-
trução de uma quadra es-
portiva na escola municipal
Leonardo da Silva Rodri-
gues, no Parque Residenci-
al São Clemente, entre di-
versas outras intervenções
de preparação das escolas
para a volta às aulas, entre-
gando segundo a secretária
de Educação, Sandra Bru-

zon, melhorias no ambiente
escolar.  A secretária de
Educação, Sandra Bruzon
ainda completou: "Traba-
lhamos  constantemente
para promover avanços que
incentivem ainda mais os
estudantes em sua aprendi-
zagem, assim como todos
os profissionais que se de-
dicam diariamente.

Prefeitura de Hortolândia
implanta lombadas em frente

de EMEF no Jardim Stella

A segurança viária é pri-
mordial no entorno de uni-
dades de ensino em Horto-
lândia. Além do reforço da
sinalização de solo, que
melhora a visibilidade para
a locomoção de pedestres e
motoristas, a implantação
de lombadas também é im-
portante para que a veloci-

dade de tráfego seja respei-
tada em frente das escolas.
No Jardim Stella, dois dis-
positivos foram instalados e
pintados no entorno da
EMEF (Escola Municipal de
Educação Infantil) Doutora
Zilda Arns Neumann. Tam-
bém por aumento da segu-
rança viária próximo das

escolas da cidade, na se-
mana passada, o reforço da
sinalização  foi concluído no
Jardim Nova Europa, nas
vias em volta da Escola Es-
tadual Professora Maria
Cristina de Souza Lobo, en-
tre as ruas Wanderley Paz
Soares, Angra dos Reis e
Peruíbe. Página 3

Prefeito Leitinho recebe novo
comandante da 1ª Cia da PM de

Nova Odessa e reforça parceria

O prefeito Cláudio Schooder
(o Leitinho) recebeu na manhã
desta quarta-feira (17/01), em
seu gabinete, a visita do capitão
Costa Pereira, novo comandan-
te da 1ª Companhia do 48º
BPM-I (Batalhão de Polícia Mi-
litar do Interior), responsável
pelo pelotão que faz o policia-
mento ostensivo em Nova

Odessa. Também esteve presen-
te o primeiro secretário munici-
pal de Segurança da história da
cidade, o coronel da reserva
Carlos Fanti. "É sempre muito
importante conhecer e manter
o contato direto com os che-
fes dos demais poderes e com
os representantes das Polícias
Militar e Civil na nossa cidade.

Na nossa gestão, as portas da
Prefeitura de Nova Odessa es-
tão sempre abertas para coo-
peração e parcerias com a
iniciativa privada, entidades,
outros órgãos públicos e de
Segurança, como é o caso da
Polícia Militar do Estado de São
Paulo", comentou o prefeito
Leitinho. Página 5

As ações de desassoreamento seguem
sendo realizadas em Monte Mor, córregos
Central e da Água Choca tem sua extensão
praticamente toda atendida pela operação

Página 6 Página 4 Página 5

Administração do Prefeito Edivaldo Brischi
realiza serviço gratuito de castração e
microchipagem e atende aproximadamente
500 cães e gatos em Monte Mor

Secretaria de Educação de Monte Mor
deu início em obra de melhoria na
escola municipal Leonardo da Silva
Rodrigues, no São Clemente
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Síndrome de Burnout:
A síndrome do esgotamento
profissional - CLASSIFICAÇÃO
COMO DOENÇA OCUPACIONAL

Os avanços de Monte Mor
Professor Adriel descreve algumas das conquistas recentes de Monte Mor em que

participou direta ou indiretamente através de seu mandato na Câmara dos Vereadores
É uma grande felicidade

representar as pessoas e lu-
tar pela cidade que amamos,
e quando temos paixão pelo
nosso lugar reconhecemos
suas qualidades e trabalhamos
com vigor pela melhoria e pro-
gresso de nossa gente sem
perder a ternura.

Sou vereador em um mu-
nicípio que cuida da infraestru-
tura do seu hospital que rece-
beu novas poltronas para me-
dicação e um carro anestesis-
ta para apoio em seu centro
cirurgico tudo com investimen-
to de emendas impositivas
deste que vos fala.

Sou vereador em uma ci-
dade que seguiu o ritmo do
país e também reduziu sua
taxa de desemprego, de 8,52%
para 3,52%, melhorando a posi-
ção do município em relação às
cidades da Região Metropoli-
tana de Campinas, saindo do
7º para o 4º lugar no ranking
de empregabilidade.

Sou vereador em uma ci-
dade que resgatou uma UPA
que já estava com seu convê-
nio cancelado, uma cidade que
se esforçou para ter este es-
paço tão necessário para o
atendimento emergencial da
população, que praticamente
toca o funcionamento deste
serviço com recursos próprios
para ofertar atendimento a
todos que necessitem.

Sou vereador em um mu-
nicípio que paga cerca de 1
milhão e meio de reais por mês
em juros de dívidas com seu
instituto de previdência, her-
dadas pela última gestão da
cidade, garantindo assim, uma
aposentadoria segura aos apo-
sentados de amanhã.

Sou vereador em um
município que valoriza a cul-
tura, que tem diversas ati-
vidades de entretenimento,
oficinas teatrais, cultura
descentralizada com diver-
sas atividades pela cidade,
que tem conselho de políti-
cas culturais atuante, que é
destaque na mídia regional
em matéria de cultura artís-
tica, sou de uma cidade que
apoia seus artesãos com fei-
ras voltadas ao segmento e
que proporcionou uma sede

aos artesãos, a casa do
artesanato. Sou vereador
em uma cidade que não de-
samparou seus aposentados
do serviço público, e frente a
uma decisão do ministério
público em cessar o vale ali-
mentação desta categoria,
após muitos estudos, encon-
trou um caminho para assis-
tir estes que deram sua con-
tribuição para a cidade no
passado, não os deixando em
esquecimento, implementan-
do o auxílio nutricional, fer-
ramenta que apoia cerca de
70% deste setor com os sa-
lários mais baixos, demons-
trando compromisso com os
que mais precisam.

Sou vereador em um mu-
nicípio que abraça os que
mais precisam, como foi o
caso quando lutamos pelo
retorno da linha 303 ao Jar-
dim Colina com abaixo assi-
nado e tudo, e vencemos.

Sou vereador em uma ci-
dade que reajustou o salário
de seus médicos em 50%
na expectativa de valoriza-
ção desses profissionais que
possuíam os piores salários
da categoria na região, na
esperança em atrair mais
médicos para o município,
a fim de que nossa popula-
ção tenha mais atendimento
destes profissionais nas Uni-
dades de Saúde, para que
seja menor o tempo de es-
pera por uma consulta.

Sou vereador em um
novo tempo em que se rea-
justa salário de servidor pú-
blico (ou repõem correção in-
flacionária, interprete como
preferir) em 14% e no ano
subsequente mais 6%, di-
ferentemente dos tempos
sombrios que sempre im-
peraram por aqui, com
sucessivos 0% de reajuste,
quando no máximo rolava 3%
parcelado em 6 vezes.

Sou vereador em um
município que investe em
sua segurança, adquirindo
por exemplo, modernas ar-
mas não letais, para um
trabalho mais eficaz da
guarda civil municipal.

Sou vereador em um mu-
nicípio que reajustou o Regime

Especial de Trabalho da sua
corporação de segurança em
65%, valorizando ainda mais
quem está nas ruas servindo a
população patrulhando nossas
vias.

Sou vereador em uma ci-
dade que tem Patrulha Maria da
Penha, ativa trabalhando em
todas as ocorrências deste seg-
mento, com liberdade para fa-
lar a toda comunidade sobre a
luta contra o machismo e mi-
soginia, atuando firme na de-
fesa de todas as mulheres.

Sou vereador em uma ci-
dade que entregou uniformes
escolares aos seus estudan-
tes após 7 anos de ausência
dessa política de identifica-
ção tão importante.

Sou vereador em um muni-
cípio que distribuiu cerca de 600
tablets aos estudantes da rede
municipal de ensino, amplian-
do suas estratégias de ensi-
no-aprendizagem.

Sou vereador em uma ci-
dade que contará com uma se-
ção eleitoral no Jardim Moreira
e toda aquela população não
precisará mais caminhar a bei-
ra de uma perigosa rodovia,
para exercer o seu direito ao
voto no centro da cidade, ou
atravessar a rodovia para exer-
ce-lo em outros bairros, fruto
de pedido do nosso gabinete

em direção a justiça eleitoral.
Sou vereador em um mu-

nicípio que asfaltou as vias
principais do Jardim Colina, um
bairro que foi praticamente
abandonado por décadas pelo
poder público.

Sou vereador em uma ci-
dade que pavimenta por com-
pleto o Jardim Colorado, um
bairro que foi praticamente ig-
norado por décadas por aqui.

Sou vereador em um mu-
nicípio que investiu cerca de 4
milhões de reais em recapea-
mento nos últimos meses.

Sou vereador em uma ci-
dade que gira projeto musical
com nossas crianças nas es-
colas ou no centro cultural Jo-
aquinzão, o "Projeto tem mú-
sica no bairro" e "Guri" são
exemplos desta realidade.

Sou vereador em um mu-
nicípio que teve a coragem de
implantar o Tarifa zero no
transporte público, uma impor-
tante medida para a popula-
ção se deslocar dentro da ci-
dade gratuitamente.  Sou gra-
to em poder contribuir direta
ou indiretamente para a reali-
zação desta e outras ações
dentro do município, ainda te-
mos muito o que avançar, mas
com força, foco e dedicação
vamos seguir construindo a
cidade que sonhamos.

Síndrome de Bournout ou
Síndrome do Esgotamento Pro-
fissional é um distúrbio emocio-
nal cujos sintomas são exaustão
extrema, estresse e esgota-
mento físico resultante do tra-
balho em excesso.

É uma síndrome comum em
profissionais que atuam diaria-
mente sob pressão e com res-
ponsabilidades constantes.

O Bournout também pode
acontecer quando o profissio-
nal é pautado por objetivos de
trabalhos muito difíceis, em
que a pessoa pode achar, por
algum motivo, que não vai con-
seguir resolver.

O Bournout pode ser carac-
terizado por nervosismo, sofri-
mentos psicológicos e proble-
mas físicos como cansaço exces-
sivo, físico e mental; Dor de ca-
beça frequente; Alterações no
apetite; Insônia; Dificuldades de
concentração; Sentimentos de
fracasso e insegurança; Negati-
vidade constante; Sentimentos
de derrota e desesperança;
Sentimentos de incompetência;
Alterações repentinas de hu-
mor; Isolamento; Fadiga; Pres-
são alta; Dores musculares; Pro-
blemas gastrointestinais e Alte-
ração nos batimentos cardíacos.

Normalmente esses sinto-

mas surgem de forma leve, mas
tendem a piorar com o passar
dos dias. Por essa razão, muitas
pessoas acham que pode ser
algo passageiro.

Para evitar problemas mais
sérios e complicações da doen-
ça, é fundamental buscar apoio
profissional assim que notar qual-
quer sinal. Pode ser algo passa-
geiro, como pode ser o início da
Síndrome de Burnout.

O diagnóstico da Síndrome
de Burnout é feita por profissi-
onal especialista após análise clí-
nica do paciente.

O tratamento da Síndrome
de Burnout é feito basicamen-
te com psicoterapia, mas tam-
bém pode envolver medica-
mentos (antidepressivos e/ou
ansiolíticos) e afastamento mé-
dico na espécie acidente de
trabalho.

Na ocorrência da Síndrome
de Burnout, após a alta do afas-
tamento previdenciário, o tra-
balhador possui estabilidade no
emprego por um período de 12
meses.

Se você, trabalhdor, se enqua-
dra nessa situação, procure ajuda
médica e tire todas as suas dúvi-
das com um (a) advogado (a)
de sua confiança.

Forte Abraço.

Fildi hotel & eventos bate recordes
e projeta um 2024 ainda melhor

Em 18 anos de operação
na cidade de Sumaré, inte-
rior do Estado de São Pau-
lo, o Fildi hotel & eventos se
consolida a cada ano como
um dos maiores e melhores
hotéis da Região Metropoli-
tana de Campinas. Com
uma excelente estrutura e
localizado nas margens da
Rodovia Anhanguera, em
2023, o hotel bateu recor-
des em quantidade de hos-
pedagens e eventos e pro-
jeta um 2024 ainda melhor.

Ao longo do último ano,
o Fildi hotel & eventos re-
cebeu 26.069 hóspedes e
realizou em suas sete salas
225 eventos. Situado em
uma importante região de
empresas e negócios no Es-
tado de São Paulo, o hotel
oferece excelentes acomoda-
ções, área de lazer com pisci-
na e academia, além de ótimo
restaurante com os mais va-
riados tipos de pratos.

Com estrutura para aco-
modar todos os tipos de
eventos, seja particular ou
corporativo, o Fildi hotel &
eventos possui um comple-
xo com sete salas, com ca-
pacidade que varia de oito
até 500 pessoas em forma-
to auditório. Além de sho-
ws, como o da dupla Edson
& Hudson, no complexo já
aconteceu outros eventos de
importantes empresas como
Raízen, Martins Atacado, IC
Transportes, 3M, Honda, en-

tre outras. "Com muita de-
dicação, comprometimen-
to e responsabilidade de
todos os nossos funcio-
nários, podemos come-
morar o melhor ano da
história do Fildi hotel &
eventos. Muitos fatores
contribuíram para os óti-
mos números, por exem-
plo, a volta de muitos
eventos  e  fes tas  pe la
nossa região, o que trou-
xe muitos turistas inclusi-
ve de outros estados para
se hospedar com a gente",
explica Rogério Marani, ge-
rente geral do Fildi hotel &

eventos, de Sumaré.
Com o grande número

de festas de rodeios na
região, principalmente em
c i d a d e s  c o m o  S u m a r é ,
Paulínia, Hortolândia, Ame-
ricana, Indaiatuba e Jagua-
riúna, as expectativas para
2024 são ainda melhores.
"Com o setor de festas e
eventos cada vez mais em
alta na região, a projeção
para esse ano é de que te-
nhamos um aumento de
pelo menos 10% em rela-
ção aos números do ano
anterior, tanto em hospeda-
gens quanto em eventos",

aponta Rogério Marani.
FILDI HOTEL & EVEN-

TOS – Fundado em 2005, na
cidade de Sumaré, interior
do Estado de São Paulo,
como Matiz Sumaré (Hote-
laria Brasil), dois anos de-
pois passou a se chamar Fil-
di hotel & eventos, tornan-
do-se um dos melhores e
principais hotéis da Região
Metropolitana de Campinas.
O Fildi hotel & eventos pos-
sui 128 quartos e um com-
plexo para eventos com sete
salas, com capacidade que
varia de oito até 500 pesso-
as em formato auditório.

"Churrasco On
Fire" chega a
Indaiatuba
com show de
Fernando &
Sorocaba

O interior paulista vai parar
no dia 03 de fevereiro, quando
Fernando & Sorocaba chegam ao
Helvetia Riding Center, em Indaia-
tuba, interior do Estado de São
Paulo, com seu "Churrasco On
Fire", evento conhecido por sua
fusão de open churrasco pre-
mium e shows de mais de três
horas da dupla. Os ingressos já
estão à venda para a Área On
Fire e Camarote, além dos Loun-
ges, com capacidade para 15
pessoas. A realização é da FS Pro-
duções Artísticas e FAICI - Fes-
ta do Peão de Indaiatuba.

Em 2023, o evento cele-
brou 30 edições memoráveis e
se consolidou como o maior
evento gastronômico em públi-
co do Brasil, com mais de 38.5
toneladas de proteínas consu-
midas e 115 mil litros de cerveja
(385 mil long necks).

Agora, em 2024, o "Chur-
rasco On Fire" se prepara para
uma nova fase repleta de no-
vidades, mantendo o com-
promisso de proporc ionar
u m  e n t r e t e n i m e n t o  p r e -
mium, envolvente e delici-
oso, consolidando seu lugar
como um dos eventos mais
aguardados e apreciados pe-
los fãs da boa música e do
churrasco de qualidade.

Entre as novidades, o "Chur-
rasco On Fire" terá um um pal-
co maior em formato de "T" e
uma plataforma ainda mais lon-
ga, garantindo uma experiência
ainda mais imersiva e exclusiva.
"A estrutura será a maior vista

nesse projeto. Irá contar com
um palco grandioso, painéis de
LED, cenografia personalizada. O
que já era bom, vai ficar ainda
melhor", compartilha Fernando.

A exclusiva máquina do
churrasco, uma enorme carreta
gourmet com mais de 22 me-
tros de comprimento que abri-
ga os pit smokers, grelhas, for-
nos combinados e outras estru-
turas essenciais para o preparo
do churrasco, ganhará uma nova
roupagem e continua sendo um
palco surpresa durante o show.

O Team On Fire, composto
por experientes churrasqueiros,
realiza performances e mostra
ao público a arte de fazer chur-
rasco. "O time fixo é formado
por 12 profissionais. Os demais
são voluntários que aprendem
na prática com os melhores che-
fs do Brasil a arte de fazer chur-
rasco. É uma troca muito genu-
ína e enriquecedora", explica
Sorocaba.

Com um repertório musical
ainda mais especial e duração de
três horas, Fernando & Soroca-
ba prometem elevar a qualida-
de do evento. "Nosso maior
desafio sempre foi proporcionar
a melhor experiência ao públi-
co. Por isso, estabelecemos um
número máximo de pessoas em
cada edição, com uma média de
até quatro mil pessoas, para ga-
rantir que todos sejam atendi-
dos com extrema qualidade,
como se estivessem em um
churras na nossa própria casa",
destaca Fernando.

Felipe Rocha
Acadêmico de Direito
@felipesantosrocha551

Angela Almanara da Silva
Advogada e Professora
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Procon de Hortolândia dá orientações e
dicas sobre compra de material escolar

Órgão da Prefeitura salienta que consumidor deve exigir nota fiscal
O início do ano é marcado

por várias despesas. Um dos
gastos que mais pesa no bol-
so do consumidor é a compra
de material escolar. O Procon
de Hortolândia, órgão da Pre-
feitura, dá orientações e dicas
para ajudar a população a eco-
nomizar dinheiro com a aqui-
sição desses produtos.

Antes de ir às compras, a
diretora do órgão, Lenita Sos-
tena de Souza, orienta as fa-
mílias ou os responsáveis a
reutilizar materiais do ano pas-
sado que ainda estejam em
bom estado, tais como estojo,
régua, tesoura, dentre outros.

Livros, apostilas e ou-
tros tipos de materiais didá-
ticos também podem ser re-
aproveitados. "Caso o con-
teúdo do material não este-
ja desatualizado, não há
problema algum em rea-
proveitá-lo, mesmo que já
tenha sido uti l izado pelo
irmão, ou irmã, mais ve-

lho, ou por outros alu-
nos", destaca Lenita.

Outra boa dica é trocar
materiais didáticos já usados
com outras pessoas, amigos,
vizinhos ou parentes. "Assim,
o consumidor pode ter um
item novinho, sem gastar di-
nheiro. Já os produtos que
não podem mais ser reutili-
zados ou doados, podem ser
destinados para reciclagem",
orienta a diretora do órgão.
A Prefeitura de Hortolândia
salienta que papel e outros
materiais recicláveis devem
ser descartados nos PEVs
(Pontos de Entrega Voluntá-
ria de entulho e outros mate-
riais recicláveis) do município.
A lista de PEVs está disponí-
vel no site da Prefeitura, por
meio deste LINK.

PESQUISA
Fazer a pesquisa de pre-

ço dos materiais é uma ação
importante antes de fazer a
compra. "Alguns produtos da

lista de materiais que as
escolas solicitam às famílias po-
dem ser bem caros. Por isso é
importante comparar o preço
de marcas em lojas diferentes
antes de fazer a compra. Li-
vros didáticos costumam ser
os itens que mais pesam no
bolso. Comprá-los diretamente
da editora ou adquiri-los em
sebos são boas opções para
economizar dinheiro", destaca
a diretora do órgão.

As famílias devem estar
atentas com a lista de mate-
riais. A diretora Lenita Sos-
tena de Souza alerta que as
escolas não podem solicitar
produtos de uso coletivo,
como os de higiene, limpe-
za, copos, talheres descartá-
veis, grandes quantidades de
papel, grampos, entre outros
tipos de materiais desse tipo.

Outra dica importante para
economizar dinheiro é fazer as
compras em grupo. "O atacado
é mais vantajoso e, na maioria

da vezes, é mais fácil de con-
seguir descontos", explica a di-
retora do Procon Hortolândia.

VENDA CASADA
É PROIBIDA
A população também deve

estar atenta para evitar a cha-
mada venda casada. Essa prá-
tica comercial consiste em con-
dicionar o consumidor a adqui-
rir um produto ou serviço me-
diante a compra de outro. Essa
prática é expressamente proi-
bida pelo artigo 39, inciso I, do
CDC (Código de Defesa do Con-
sumidor).

"A escola também não
pode exigir marcas ou estabe-
lecimentos de compra especí-
ficos para o material. Tampou-
co que os produtos sejam ad-
quiridos no próprio estabele-
cimento de ensino, exceto para
artigos que não são vendidos
no comércio, como apostilas
pedagógicas próprias da esco-
la", esclarece a diretora Leni-
ta Sostena de Souza.

Durante as compras, o
consumidor deve prestar aten-
ção na embalagem dos pro-
dutos. "Elas devem conter
informações claras e preci-
sas sobre o produto e sua
composição, condições de
armazenagem, prazo de va-
lidade e se oferece algum ris-
co ao consumidor. Também é
importante que haja informa-
ções sobre a empresa fabri-
cante ou importador do pro-
duto", orienta a diretora.

Muitos produtos trazem
imagens de personagens in-
fantis ou conhecidos que atra-
em principalmente as crian-
ças. A diretora do órgão reco-
menda a evitar a compra de
tais produtos. "Esses itens são
mais caros e, além disso, po-
dem distrair a atenção da cri-
ança na aula", ressalta Lenita.

Por último, mas não me-
nos importante, o consumidor
deve exigir a nota fiscal. "Na
hora de pagar, lembre-se que

o preço praticado no cartão
de crédito deve ser igual ao
cobrado no pagamento à
vista. O consumidor deve
exigir a nota fiscal detalha-
da, com discriminação do
produto adquirido, marca,
preço individual e total", re-
força a diretora do órgão.

Em caso de dúvidas,
mais orientações, ou ainda
para registrar reclamação
sobre prática abusiva por
parte de estabelecimentos
comerciais na venda de ma-
teria lescolar, a população
pode entrar em contato com
o Procon de Hortolândia pe-
los telefones (19) 3965-1400
ramal 7034 ou (19) 3819-
1024 ou ainda pelo WhatsA-
pp (19) 99635-4208. O ór-
gão fica dentro do HORTO-
FÁCIL, localizado na rua Ar-
golino de Moraes, 405, Vila
São Francisco. O atendi-
mento é de segunda a sex-
ta-feira, das 8h30 às 16h.

Prefeitura implanta lombadas em
frente de EMEF no Jardim Stella
A segurança viária é pri-

mordial no entorno de unida-
des de ensino em Hortolândia.
Além do reforço da sinalização
de solo, que melhora a visibi-
lidade para a locomoção de
pedestres e motoristas, a im-
plantação de lombadas tam-
bém é importante para que a
velocidade de tráfego seja res-
peitada em frente das escolas.
No Jardim Stella, dois disposi-
tivos foram instalados e pinta-
dos no entorno da EMEF (Es-
cola Municipal de Educação
Infantil) Doutora Zilda Arns
Neumann. Também por au-
mento da segurança viária pró-
ximo das escolas da cidade, na
semana passada, o reforço da
sinalização  foi concluído no
Jardim Nova Europa, nas vias
em volta da Escola Estadual
Professora Maria Cristina de
Souza Lobo, entre as ruas
Wanderley Paz Soares, Angra
dos Reis e Peruíbe.

Mais segurança viária e
zeladoria

Além da instalação de lom-
badas e do reforço da sinali-
zação, a Operação Tapa-Bura-
co, realizada periodicamente
pela Prefeitura de Hortolândia,
é um importante serviço de
zeladoria,  recuperação do
asfalto e segurança viária.
Desde a segunda-feira (16/
01), o trabalho, modernizado
e tecnológico acontece em di-
ferentes bairros. A operação
contemplou ruas dos jardins
Rosolém e Adelaide, próximas
de residências, comércios e de
acesso para a Rodovia Jorna-
lista Francisco Aguirre de Pro-
ença (SP-101). Na Vila Real, a
ação aconteceu na avenida
Amélia Basso Breda e na rua
Lourdes Bernardes Felisbino e

pontualmente em vias do Jar-
dim Terras de Santo Antônio.

No bairro Remanso Cam-
pineiro, a Operação Tapa-Bu-
raco aconteceu em ruas pró-
ximas ao Paço Municipal Pa-
lácio das Águas e no Centro
da Melhor Idade. Já no Par-
que dos Pinheiros, o serviço
foi concluído pela Administra-
ção Municipal em frente da
Delegacia. A recuperação de
asfalto ainda acontece em
diferentes pontos da cidade,
seguindo um cronograma que
também contempla uma sé-
rie de recapes. Um deles foi
concluído na rua Aroldo Pe-
reira da Costa, que liga o Jar-
dim Santa Clara à avenida da
Emancipação.

Para melhorar ainda mais
o trabalho entregue à popu-
lação, no ano passado, a Ad-
ministração Municipal apre-
sentou o caminhão moderni-
zado que realiza a operação
com tecnologia otimizada.
Quem passa pelas ruas e ave-
nidas enquanto a ação acon-
tece, já observa o novo ma-
quinário.

"O caminhão térmico
(mini usina) tem capacidade

de 12 toneladas, equipado com
martelete, prancha vibratória e
bico compressor de alta pres-
são para fazer a limpeza dos
buracos. O dispositivo contribui
para a realização do serviço de
maneira ágil, com nova técnica
e melhor desempenho. A mas-
sa asfáltica para a operação já
sai com a temperatura certa e
controlada no próprio maquiná-
rio. O trabalho acontece sem a
necessidade de grandes equi-
pes que podem realizar outras
ações manuais de zeladoria
durante as etapas. Isso faz par-
te do conceito de zeladoria in-
teligente para o desenvolvimen-
to de Hortolândia", explica o se-
cretário adjunto de Serviços Ur-
banos, Marcos Panício, o Mer-
cadão.  De acordo com a Se-
cretaria de Serviços Urbanos, as
equipes percorrem de quatro a
cinco bairros por dia. Em mé-
dia, são consertados de 100 a
120 buracos diariamente. A
quantidade de buracos aumen-
ta nos períodos chuvosos,
onde o trabalho é intensifi-
cado. Já no período de estia-
gem, é realizada apenas a
manutenção destes locais
que receberam o serviço.

Neste mês, começa inscrição das
equipes das categorias Juvenil e Juniores

do futebol amador de Hortolândia
Equipes do futebol ama-

dor de Hortolândia que dis-
putarão as categorias Juve-
nil 16+ (nascidos em 2007/
2008) e Juniores 18+ (nas-
cidos em 2004/2005/2006),
devem ficar atentos aos pra-
zos de inscrições dos atle-
tas e das equipes. Os res-
ponsáveis pelos times de-
vem inscrever as equipes na
competição, de maneira on-
line, entre os dias 23/01 a
12/02. No Juvenil, as inscri-
ções dos times acontecem

pelo LINK. Na categoria Ju-
niores as inscrições são fei-
tas pelo LINK. O período de
Inscrições dos atletas acon-
tece de 13/02 a 14/03. Mai-
ores informações podem
ser obtidas em contato com
os telefones (19) 99292-
9241 (De ley)   ou  (19)
99154-1672 (Clodoaldo).

Mais informações do fute-
bol amador de Hortolândia
podem ser obtidas por meio do
aplicativo Placar Esportivo.
Para acompanhar os campeo-

natos, basta baixar o aplicati-
vo pelos links:

https://play.google.com/
s t o r e / a p p s /
details?id=com.placaresp
ortivoamador.app |  Android

https://apps.apple.com/
app/id824228264  | Iphone

Após instalar procurar por
Hortolândia em seguida clicar
no logo da PMH Para acompa-
nhar os jogos dos nossos Cam-
peonatos acesse a opção
AGENDA e escolha a partida
para ver lance a lance.

Reunião entre Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi e
diretor titular CIESP Indaiatuba, Sergio Wolf trata

de últimos detalhes do futuro evento de fomento
aos negócios no município

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, na quinta-fei-
ra dia 11 de janeiro, recebeu
no Paço Municipal, o diretor
titular do CIESP Indaiatuba,
Sergio Wolf, acompanhado
pela gerente da unidade, Ani-
ta Parizzi, para uma reunião
com o objetivo de alinhar as
tratativas em relação ao futu-
ro evento "Encontro de Negó-
cios", que a Prefeitura de Mon-
te Mor irá realizar no municí-
pio, no dia 27 de fevereiro, em
parceria com o CIESP (Centro
das Indústrias do Estado de
São Paulo).  O Centro das In-
dústrias do Estado de São Pau-
lo (CIESP) é uma associação
privada que apoia e represen-
ta os interesses das Indústri-
as paulistas junto à sociedade
e o governo. Esteve presen-
te também no encontro o
assessor Silvio Domingues.
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Administração do Prefeito Edivaldo Brischi
realiza serviço gratuito de castração e

microchipagem e atende aproximadamente
500 cães e gatos em Monte Mor

Novos espaços de lazer
e recreação seguem sendo

instalados em quatro
bairros pela Prefeitura

de Monte Mor

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

A Prefeitura de Monte Mor,
através do Bem Estar Animal
de Monte Mor realizou nos dias
10, 11 e 12 de janeiro, o muti-
rão de castração de cães e
gatos no município, no espaço
anexo ao Ginásio Baia Assis,
no Jardim Paulista, atendendo
469 cães e gatos animais ca-
dastrados previamente no site
da Prefeitura, nos três dias da
ação.

Cerca de mil inscrições
foram liberadas para cadastro,
destas o departamento tentou
entrar em contato com apro-
ximadamente 800 donos de
animais, o restante dos núme-
ros telefónicos constaram
como não existentes. Foram
feitos 580 agendamentos onde
as prescrições médico-veteri-
nárias de pré-operatório, res-
guardando maior segurança
no procedimento para os bi-
chinhos acolhidos foram pas-
sadas. Ao todo 111 cadastra-
dos faltaram durante os dias
de serviços prestados.

Segundo o médico vete-
rinário, chefe de Vigilância
Entomológica e Controle de
Vetores de Monte Mor, Neri-
valdo Moura, o serviço de
castração de animais do-
mésticos (cães e gatos) a
ação teve o objetivo de con-
tribuir para o bem-estar dos
animais, assim como res-
guardar sua saúde. "A cas-
tração pode além de evitar
certos tipos de patologias no
animal, ainda auxil ia no

contro le  da reprodução
desordenada, que pode
acontecer em uma possí-
vel fuga do animal", men-
cionou Nerivaldo Moura.

Para o secretário de Meio
Ambiente e Agricultura, Clau-
dinei Rodrigues, que respon-
de pelo órgão de proteção e
cuidado animal, a ação é mais
um trabalho de empenho e
dedicação da administração do
Prefeito Edivaldo Brischi. "A
pasta de Meio Ambiente e Agri-
cultura de atua em várias fren-
tes para alcançar melhorias
para Monte Mor e para todos

os munícipes, seja na limpeza
e conservação dos espaços
públicos, nas ações de preven-
ção de possíveis intercorrên-
cias, ou ainda em ações como
essa de grande valor para a
população", completou o  se-
cretário Rodrigues.

Durante a cirurgia de cas-
tração, com o animal ainda
sedado eles eram microchipa-
dos (o microchip, que funcio-
na como um "RG" é do tama-
nho de um grão de arroz e
serve para armazenar as prin-
cipais informações do pet
como nome, espécie, sexo,

cor, idade, raça e os dados do
tutor, o que inclui endereço e
contato) na ação garantindo
mais segurança e bem estar
para o animal e seu dono, com
a ferramenta que pode auxili-
ar no reencontro do animal
com seu tutor caso ele fuja,
pois se o pet se perder e for
encontrado e levado para um
local em que haja um leitor de
microchip, como uma clínica
veterinária, onde o médico-
veterinário pode acessar as
informações do chip e conse-
guir entrar em contato com
seu dono.

A Secretaria de Planeja-
mento e Obras de Monte Mor
deu continuidade, nesta quin-
ta-feira (18), aos trabalhos de
instalação do Kit Play nos lo-
cais que receberam a pavimen-
tação da base de concreto ne-
cessária para a criação do es-
paço de lazer e bem-estar
para a população, como no
Parque do Café.

Os trabalhos acontecem
simultaneamente também no
Jardim Paulista, Jardim São
Gabriel e Jardim Nova Alvora-
da, onde foi efetuada a cons-
trução da base. Essa é mais

uma ação que faz parte das
constantes atividades da Pre-
feitura, por meio da adminis-
tração do Prefeito Edivaldo
Brischi, na manutenção e re-
vitalização dos espaços públi-
cos do município.

A iniciativa está sendo al-
cançada por intermédio de
emenda impositiva dos verea-
dores Alexandre Pinheiro
(PTB), nos bairros Jardim São
Gabriel e Jardim Paulista, e da
vereadora Camilla Hellen (Re-
publicanos), nos bairros Jar-
dim Nova Alvorada e Parque
do Café.

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Administração do Prefeito Edivaldo Brischi revitaliza
com intensa reforma base da Guarda Civil Municipal

fomentando a segurança no município
Na sexta-feira, dia 12 de

janeiro, representando o Pre-
feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, o secretário de Segu-
rança, Adriano Vieira Serra,
acompanhado pelo comandan-
te da Guarda Civil Municipal,
Alan de Souza Kanashiro, e
pelo subcomandante da GCM,
José Rogério Leite, reinaugu-
rou a Unidade de Guarda Co-
munitária, a UGC, no Jardim
Garcia, em Monte Mor.

A base que carrega o
nome do GCM Manoel Petru-
cio Nascimento da Silva (in
memorian), que dedicou e fez
parte da corporação por cer-
ca de 30 anos, passou por uma
intensa revitalização de seu
espaço, onde aloca as equipes
da ROMU (Ronda Ostensiva
Municipal), da GPA (Grupo de
Proteção Ambiental), além do
Canil GCM, teve todo seu te-
lhado e forro trocados, e ain-
da recebeu equipamentos de
ar condicionado, ampliação
dos vestiários, revestimento,
utensílios e eletrodomésticos
novos no refeitório.

Durante a cerimônia ain-
da foram entregues a equipe
do Canil GCM novos equipa-
mentos, como o material de
"Método Nose" de nanopartí-
culas, equipamento de última
geração para aprimorar o trei-

namentos dos cães da equipe,
e também Kits de uniformes
(camisa, calça e botas) novos
para os GCMs que compõem
a guarnição.

Segundo o secretário de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra, uma viatura foi realocada
e adaptada para fortalecer a
equipe do Canil GCM que pas-
sa a contar com duas viaturas,
uma de médio e agora uma de
grande porte. "O Prefeito Edi-
valdo Brischi reconhece os es-
forços de toda a equipe da
GCM, e sabe da importância de
assegurar a proteção em Mon-
te Mor, e por isso sempre nos
motiva, incentiva, o que por
outro lado nos traz mais garra
e determinação no desempe-
nhar de nossas funções", men-
ciona o secretário Serra.

A equipe do Canil GCM
promoveu ainda no local
uma apresentação da equi-
pe de policiamento preven-
tivo e comunitário, com os
pastores belga malinois,
Wotan e Scott, onde foram
feitas demonstrações de
obediência, de faro, prote-
ção e pista de agilidade,
tudo visto atentamente pelo
olhar de todos os presentes.

Estiveram presentes ainda
na ocasião o procurador mu-
nicipal, e interinamente secre-

tário de Planejamento e Obras,
Dr Mario Cezar Franco Junior;
a secretária de Finanças, e in-
terinamente secretária de De-
senvolvimento Econômico e
Social, Silvana Zanetti; o se-
cretário de Assuntos Metropo-
litanos e Relações Institucio-
nais, Dejan Garcia; o secretá-
rio de Defesa Civil, Vanduir
Prado Moitinho; o secretá-
rio de Mobilidade Urbana e
Trânsito, Sandro Guedes, o
corregedor da GCM, Diego
Toloto, o diretor de Finanças,

Vinicius Freitas; e o assessor
Institucional, Manoel Andra-
de, além de GCMs integrantes
das equipes da Guarda, e tam-
bém alguns empresários parcei-
ros do município.
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CONTRATA
       AJUDANTE GERAL COM EXPERIÊNCIA EM RECICLAGEM

       EMPILHADERISTA COM EXPERIÊNCIA  COMPARECER COM CURRÍCULO
NA RUA JOÃO PAULO GINEFRA, 80,JARDIM PANORAMA, MONTE MOR/SP

Secretaria de Educação de
Monte Mor deu início em

obra de melhoria na escola
municipal Leonardo da

Silva Rodrigues, no
São Clemente

A Prefeitura de Monte Mor,
através da Secretaria de Edu-
cação iniciou os trabalhos de
construção de uma quadra es-
portiva na escola municipal
Leonardo da Silva Rodrigues, no
Parque Residencial São Cle-
mente, que atende alunos do
1° ao 5° ano do ensino funda-
mental, em prol de benfeitori-
as para os estudantes.

O espaço, segundo a secre-
tária de Educação, Sandra Bru-
zon, tem o objetivo de propor-
cionar um ambiente mais com-

pleto, propício e apropriado
para o desenvolvimento das
atividades educacionais,
aproveitando assim melhor a
área da unidade de ensino. "
A educação é um importante
pilar da atual administração
do Prefeito Edivaldo Brischi,
e com isso buscamos o
tempo todo formas de su-
prir as demandas físicas
que as unidades de ensino
necessitam, além das de-
mandas pedagógicas", com-
pletou a secretária Bruzon.

Prefeitura de Nova Odessa vai repassar
R$ 2,6 mi em subsídios a oito entidades

em 2024, aumento de 27,5%
APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais vai receber

R$ 1.689.875,00 em três áreas subsidiadas pela Prefeitura
O prefeito Cláudio Schoo-

der (o Leitinho) sancionou no
final de dezembro a Lei Muni-
cipal nº 3.723, que autoriza o
repasse R$ 2.636.012,00 ao
longo de 2024 a oito ONGs
(Organizações Não-Governa-
mentais) que prestam ser-
viços gratuitos à população
de Nova Odessa. De autoria
do próprio prefeito, o pro-
jeto foi aprovado pelos ve-
readores da cidade nas últi-
mas sessões do ano passado.

Em breve, devem ser
assinados, pelo prefeito e
pelos presidentes de cada
entidade atendida com os
subsídios, os termos de cola-
boração que asseguram re-
passes deste ano, mantendo
uma parceria que já é tradi-
ção de décadas na cidade.

Para comparação, em
2023, o total de repasses au-
torizado para as mesmas ONGs
foi de R$ 2.067.705,00 - ou
seja, neste ano o incremento

é de 27,5% sobre o apoio fi-
nanceiro do ano passado. Os
subsídios anuais visam ajudar
as ONGs locais a manter seus
atendimentos gratuitos à po-
pulação mais carente.

"Nossa gestão está sem-
pre de portas abertas para aju-
dar nossas entidades, que fa-
zem, com o apoio de suas
equipes e voluntários, um
grande trabalho de auxílio à
nossa população, principal-
mente às pessoas que mais
necessitam de ajuda e aonde
muitas vezes o Poder Público
não consegue chegar. As ONGs
atuam como 'braços' da Pre-
feitura junto aos mais caren-
tes", destacou o prefeito Leiti-
nho recentemente.

POR ENTIDADE – Na área
de Assistência Social, serão
repassados ao longo deste ano
R$ 1.075.605,00 para quatro
ONGS, sendo: R$493.891,00 à
APAE (Associação de Pais e

Amigos dos Excepcionais),
R$247.098,00 à Comunidade
Geriátrica (o "Lar dos Velhi-
nhos"), R$280.858,00 à Asso-
ciação Amigos do Casulo (casa
abrigo de crianças) e R$
53.758,00 ao SOS (Serviços
de Orientação e Solidarieda-
de, a "guardinha" local, que
prepara jovens aprendizes
para o mercado de trabalho).

Na Educação, o repasse
total será de R$ 797.397,00
para duas entidades, sendo:
R$ 767.012,00 para a APAE
e R$ 30.385,00 ao CPC
(Centro de Promoção à Ci-
dadania da Pessoa com De-
ficiência Visual).

Em Saúde, o repasse to-
ta l  no  ano será  de  R$
738.010,00 para três ONGS.
A saber: R$ 428.972,00 à
APAE (totalizando um re-
passe de R$ 1.689.875,00
nas três áreas subsidiadas
pela Prefeitura para esta
entidade), R$ 278.653,00 à

AAANO (Associação dos
Amigos de Animais) e R$
30.385,00 para a APADANO
(Associação de Pais e Amigos
dos Deficientes Auditivos).

Por fim, na área de Es-
portes, serão repassados R$
25.000,00 à Associação Ca-
valcanti de Judô, que man-
tém um projeto de aulas
gratuitas da luta no Ginásio
Municipal de Esportes do
Jardim Santa Rosa.

O subsídio anual é sempre
aprovado pela Câmara de Ve-
readores na forma de projeto
de lei do Executivo. Os repas-
ses são feitos mensalmente,
mediante prestação de contas
e seguindo os planos de tra-
balho apresentados pelas en-
tidades, conforme determina-
ção do TCE (Tribunal de Con-
tas do Estado) e em atendi-
mento às exigências da Lei
Federal nº 13.019/2014 - o
Marco Regulatório das Orga-
nizações Civis.

Prefeito Leitinho recebe novo comandante da
1ª Cia da PM de Nova Odessa e reforça parceria

O pre fe i to  C láud io
Schooder (o Leitinho) rece-
beu na manhã desta quar-
ta-feira (17/01), em seu
gabinete, a visita do capitão
Costa Pereira, novo coman-
dante da 1ª Companhia do
48º BPM-I (Batalhão de Po-
lícia Militar do Interior), res-
ponsável pelo pelotão que
faz o policiamento ostensi-
vo em Nova Odessa. Tam-
bém esteve presente o pri-
meiro secretário municipal
de Segurança da história da
cidade, o coronel da reser-
va Carlos Fanti.

"É sempre muito impor-
tante conhecer e manter o
contato direto com os che-
fes dos demais poderes e
com os representantes das
Polícias Militar e Civil na
nossa cidade. Na nossa ges-
tão, as portas da Prefeitura
de Nova Odessa estão sem-
pre abertas para coopera-
ção e parcerias com a inici-
ativa privada, entidades, ou-
tros órgãos públicos e de
Segurança, como é o caso
da Polícia Militar do Estado
de São Paulo", comentou o
prefeito Leitinho.

"O capitão Costa Pereira
veio se apresentar, pois assu-
miu recentemente a 1ª Cia do
48º BPM/I, com sede em Su-
maré e que tem sob sua juris-
dição o pelotão de Nova Odes-
sa. E se colocou à disposição
para mantermos a parceria
nas operações integradas nos
bairros que já realizamos com
a nossa GCM (Guarda Civil
Municipal), e que passaremos
a intensificar", adiantou o co-
ronel Fanti.

Desde o início de sua
gestão, o prefeito Leitinho
vem investindo pesado em
Segurança Públ ica e na
GCM, bem como no resgate
da parceria e da cooperação
com as demais polícias es-

taduais. Entre as ações, es-
tão a conquista de uma nova
Delegacia do Município para
a Polícia Civil (em obras na
Avenida Carlos Botelho).

Também foi viabilizada
pela Prefeitura, ano passa-
do, a primeira unidade do
Corpo de Bombeiros da PM
na cidade (em pleno funci-
onamento na Avenida São
Gonçalo, com 15 bombeiros
altamente treinados, um
caminhão autobomba com
capacidade para 4 mil litros
e uma unidade de resgate
totalmente equipada).

Para a GCM, a Prefeitu-
ra adquiriu nos últimos anos
6 novas viaturas (incluindo
duas picapes para as novas
Patrulha Rural e Patrulha
Maria da Penha), além de
um novo armamento (inclu-
indo 44 pistolas, carabinas,
coletes balísticos, uniformes
padrão Força Nacional de
Segurança e armamento

não letal, na forma de duas
pistolas eletro incapacitan-
tes - também conhecidas
como "armas de choque" ou
"sparks").

Está em construção a pri-
meira sede própria para a
Guarda Civil Municipal (que
terá estande de tiro e acade-
mia). O Sistema de Videomo-
nitoramento foi expandido
para mais 35 prédios públicos,
incluindo 100% das creches e
escolas municipais. Também
foram contratados, através de
concurso público, 10 guardas
(um aumento de 23% no efe-
tivo da corporação) que já es-
tão em atuação nas ruas da
cidade.

3ª MAIS SEGURA
 O resultado desse in-

vestimento maciço em Se-
gurança Pública nos últimos
três anos por parte da Pre-
feitura já aparece. No final
de 2023, o mais recente
IECV (Índice de Exposição

aos Crimes Violentos) divul-
gado pelo Instituto Sou da
Paz com grande repercus-
são na grande imprensa
apontou Nova Odessa como
a 3ª cidade mais segura do
Estado de São Paulo dentre
todos os municípios paulis-
tas com mais de 50 mil ha-
bitantes. Além disso, o "Pa-
raíso do Verde" é uma das
três únicas cidades paulis-
tas com IECVs 2022 meno-
res que 4,00 - ao lado de
Capivari e Pirassununga.
Nova Odessa alcançou um ín-
dice de apenas 2,95. Para
comparação, a cidade mais vi-
olenta do Estado, conforme o
ranking, é Peruíbe (19,02).

O estudo leva em conta
as estatísticas oficiais e dados
sobre a ocorrência de crimes
registrados pelas polícias, re-
lativos a mais de 40 itens - de
homicídios, roubos, furto até
prisões e apreensões de
drogas e armas.
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As ações de desassoreamento seguem sendo realizadas
em Monte Mor, córregos Central e da Água Choca tem

sua extensão praticamente toda atendida pela operação
Prefeitura de Monte Mor

segue com trabalhos de desas-
soreamento dos córregos Cen-
tral e da Água Choca, no bairro
Vila Farid Calil, em fase de con-
clusão do serviço, que além de
retirar toneladas de sedimentos
dos leitos, ainda tem alargado as
calhas em seu percurso, minimi-
zando desta forma os efeitos de
chuvas intensas, que podem
causar enchentes na região.
Os trabalhos nesta quinta-fei-
ra (18) receberam a visita téc-
nica do secretário de Meio
Ambiente e Agricultura de Mon-
te Mor, Claudinei Rodrigues,
acompanhado pelo secretário
de Planejamento e Obras,
Maurício Guimarães.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura de
Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, os serviços estão com-
preendendo toda a extensão
dos dois córregos, até o rio
Capivari, que atravessa Monte
Mor. "O desassoreamento efe-
tuado no município tem cum-
prido com a preocupação da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi de garantir
uma cidade melhor e mais se-
gura para a população", men-
cionou o secretário Rodrigues.

Ainda segundo o secretário
Rodrigues, a previsão é de que
muito em breve se inicie a ação
no próprio rio Capivari, no trecho
que permeia Monte Mor. "A equi-
pe técnica da pasta, em conjunto
com o prefeito Edivaldo Brischi,
tem mantido as tratativas contí-
nuas junto aos representantes do
DAEE, para que as atividades
aconteçam o quanto antes para
atender com a maior agilidade
possível os munícipes", comple-
tou o secretário Rodrigues.

Segundo informações da
Secretaria de Meio Ambiente

de Monte Mor, as próximas fa-
ses da ação se concentram no
trecho do rio Capivari, e o mu-
nicípio já realizou o pedido de
utilização do equipamento
com melhor eficiência nos tra-

balhos, que realiza a operação
em cima de uma balsa dentro
do rio (embarcado), e que ou-
tras 4 cidades da região solici-
taram o mesmo equipamento.

O desassoreamento em

Monte Mor vem ocorrendo pelo
programa do Governo do Es-
tado de São Paulo implemen-
tado pelo DAEE (Departamen-
to de Águas e Energia Elétri-
ca), o Programa Rios Vivos.


